



Copa Davis: Chile condena agresión a tenista nacional

Description

El Comité Olímpico de Chile (COCH) rechazó la agresión sufrida hoy por el tenista Cristian Garin durante un partido por la Copa Davis ante Bélgica, donde además fue injustamente descalificado por el árbitro.

Cuando se disputaba la última y decisiva parte del choque, el jugador belga Zizou Bergs golpeó al chileno durante un cambio de lado, lo cual le produjo consecuencias físicas certificadas por el médico jefe de la delegación del país sudamericano.

Sin embargo, el juez principal en lugar de sancionar esta agresión conminó a Garin a continuar el partido, cuando objetivamente no estaba en condiciones de hacerlo, e inmediatamente lo descalificó concediendo el triunfo al equipo europeo.

En un comunicado, el COCH expresó su molestia e incredulidad por lo ocurrido y manifestó su disposición de colaborar con la Federación de Tenis de Chile y acudir a las instancias pertinentes, "para que este lamentable bochorno internacional no quede sin sanción".

Acompañamos en esta injusticia al jugador Cristian Garin, al capitán Nicolás Massú y a todo el equipo chileno de Copa Davis, finaliza el mensaje del Comité Olímpico.

Durante una conferencia de prensa, tras el abrupto final del partido, Massú expresó su molestia y señaló que no han recibido ninguna disculpa por la agresión, y tampoco nadie ha preguntado por el estado del jugador.

El Maipo/PL

Date Created

Febrero 2025